Chris Sowka stand auf dem Siegertreppchen

VOLLEYBALL / Beacher Fischer/Kohaus gut in Form. SGN bleibt nun doch in der Regionalliga.

Beim Stauder-Beachcup am Essener Baldeneysee holten sich Frank Fischer und Jochen Kohaus fast ihren ersten gemeinsamen Turniersieg. Das Duo vom Bundesliga-Aufsteiger VV Humann setzte sich im Halbfinale gegen Gottlieb/Ferraz mit 2:0 (21:19, 21:19) durch. Im Finale trafen sie auf die beiden Bottroper Beach-Spezialisten Schirmeisen/Weßel, die sicher mit 2:0 (21:12, 21:10) gewannen.

Bei den Damen stand eine Essenerin ganz oben auf dem Treppchen. Chris Sowka von der SGN siegte mit ihrer Partnerin Annette Weyand von Telstar Bochum im Halbfinale gegen Schneider/Kullrich aus Langenfeld mit 2:0 (15:13, 15:13). Wegen der einbrechenden Dunkelheit konnte das Finale nicht mehr ausgetragen werden.

Noch eine positive Nachricht für die SGN: Wegen des Rückzuges von SuS Olfen in die Oberliga kann die Herzog-Truppe nun doch weiter in der Regionalliga starten. (stebl)